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1 Allgemeines (max. 15 min.)

1.1 Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit

Der StudierendenRat ist mit 07 von 12 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.
Der StudierendenRat ist nicht mit Zweidrittelmehrheit beschlussfähig.

1.2 Ergänzungen und Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in vorliegender Form mit 06-00-01 angenommen.
Änderungen:

- neu 5.1.2 Entsendung in den Verwaltungsrat des StuWe

1.3 Bestätigung und Freigabe der Protokolle

Das Protokoll der 13. Sitzung vom 10.11.2021 wird in vorliegender Form mit 06-00-01 angenommen
und zur Veröffentlichung freigegeben.
Anmerkungen:

- keine

Das Protokoll der 14. Sitzung vom 24.11.2021 wird in vorliegender Form mit 06-00-01 angenommen
und zur Veröffentlichung freigegeben.
Anmerkungen:

- keine

1.4 Festlegung der nächsten Sitzungstermine

16. Sitzung 12.01.2022 um 18.00 Uhr c.t.
17. Sitzung 26.01.2022 um 18.00 Uhr c.t.

18. Sitzung 02.03.2022 um 14.00 Uhr c.t.
Konstituierende Sitzung am 02.03.2022 um 18 Uhr c.t.

Anmerkungen:
- Verschiebung der 16. Sitzung vom 05.01.2022, da die Packaktion für Briefwahlen vom 04.01.

bis 06.01.2022 angesetzt ist
- Verschiebung der 17. Sitzung vom 19.01.2022, da am 19.01.2022 die Auszählung stattfindet

Abstimmung: 07-00-00
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2 Aktuelle Infos der Sprecher*innen
- Wahlen
- Ausschreibung war am 06.12.2021
- diese Funktionen werden gerade schon online angeboten

- Wahlvorschläge
- Bestätigung des Wahlvorschlags
- Antrag auf eine Briefwahl

- bis zum 15.12.2021 sollen Studies das Wähler*innenverzeichnis in den FSR-Büros einsehen
- Wahlausschreibung bis 20.12.2012
- Briefwahlantrag bis zum 03.01.2022

Macht gaaaanz viel Werbung

3 Informationen Teil 1
Termine:

- Haushaltsstopp: 17.12.2021

→ relevante Termine sind auf der Webseite eingetragen unter
https://stura.htwk-leipzig.de/aktuelles/news-termine/ (ganz unten auch StuRa-Kalender nach
Login)
→ alle Termine sind im StuRa-Kalender eingetragen (Anmeldung erforderlich)

https://stura.htwk-leipzig.de/aktuelles/stellenausschreibungen/. Bei Interesse oder Fragen schreibt
einfach den Sprecher*innen unter sprecherinnen@stura.htwk-leipzig.de.

Anmerkung:
- keine

3.1 Referate

Ausländische Studierende
- nicht anwesend

Eins.Null
- nicht anwesend

Erstsemester-Einführungstage
- Finanzielle Angelegenheiten wurden geklärt
- Reflexionsbericht mit Kontakten und Ablauf geschrieben
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Finanzen
- Alltagsgeschä�
- Abschluss des HHJ 2021

Hochschulpolitik
- Hat an der Senatssitzung teilgenommen
- Hat am Erweiterten Führungskrä�ekreis teilgenommen
- Hat sich im StuRa zum Umgang mit dem Abwahlantrag des Rektors beraten
- Bereitet ein HoPo Referent*innentreffen aller FSRä vor

- nächste Woche Dienstag
- Einarbeitung des Co-Referenten Michel
- Anfragen an Stadtratsabgeordnete

Inklusion und Gleichstellung
- nichts Neues

Koordination und Kommunikation
- Broschüre erarbeitet, in der über den Abwahlantrag aufgeklärt wird
- StuRa Q&A veranstaltet

- dank an alle, die da waren
- Austausch mit Referaten und FSRä
- Amtsübergaben vorbereiten
- Unterstützung bei Pressemitteilungen und Abwahlantrag

Kultur
- nicht anwesend
- Nachfolge???

Lehre und Studium
- nicht besetzt → Werbung Werbung Werbung!!!

Öffentlichkeitsarbeit
- läu�
- Wahlwerbung

- https://stura.htwk-leipzig.de/aktuelles/wahlen/
- Dokumente eingearbeitet für Wahlvorschläge und Briefwahlanträge auf der Webseite
- teilt gern die Beiträge zu Wahlen auf Social Media
- Zitate und Bilder von aktiven Mitgliedern werden gesammelt - wieso bin ich im StuRa? Was

konnte ich bisher so erreichen?
- so schnell wie möglich schicken

Ökologie und Verkehr
- nicht anwesend
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- hat als beratendes Mitglied an der Senatskommission Klima & Nachhaltigkeit
teilgenommen

- Austausch zur Gustav-Freytag-Straße mit Stadtteilbeirat
- Teilnahme an StuRa Q&A

Soziales
- nicht besetzt → Werbung, Werbung, Werbung !!!

Sport und Gesundheit
- Sportadventskalender mit Gewinnspiel: Foto von einem Ort, an dem Sport gemacht

werden kann unter HOZ HTWK Leipzig (@hoz.htwk) • Instagram-Fotos und -Videos macht
mit!!!

- Teilnahme an StuRa Q&A

Technik
- nicht anwesend

Veranstaltungen
- Hauptreferat wird gesucht → Werbung, Werbung, Werbung !!!
- Es wurde ein Grill und ein Flaschenzug angescha�

4 Anträgen (15 min pro Antrag)

4.1 WiSe2021/22_ 059 – Antrag auf Ermöglichung digitaler Antragstellungen für
Briefwahl, Einreichung der Wahlvorschläge und Einsichtnahme in das
Wähler*innenverzeichnis

Antragsteller*innen: Lyubomyr Tartakovskyy
Antragstext und Begründung: siehe Anhang

- Vertagung, da keine ⅔- Mehrheit

4.2 WiSe2021/22_ 060 – Antrag auf Wahl einer stellvertretenden Wahlleitung
abweichend der Sprecher*innen des StuRa

Antragsteller*innen: Lyubomyr Tartakovskyy
Antragstext und Begründung: siehe Anhang

- Stellvertretung kann ein*e Studierende*r sein
- Vertagung, da keine ⅔- Mehrheit
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4.3 WiSe2021/22_ 061 – Antrag AWE für die Monate Oktober und November für das
Referat Hochschulpolitik

Antragsteller*innen: Mara Boege
Antragstext und Begründung: siehe Anhang

-

Diskussion:
- Wie bewertest du die hochschulpolitische Beteiligung? Wie bewertest du die Handlungen

des StuRa?
- Aktionen des StuRa sind geprägt von der Partizipation der Mitglieder
- Werbung ist manchmal nicht ausreichend, da geringe Teilnahmen der Fall sind
- es fehlt die direkte Interaktion mit Studierenden

Abstimmung: 07-00-00
Damit ist der Antrag AWE für die Monate Oktober und November für das Referat Hochschulpolitik in
Höhe von 500 € angenommen.

4.4 WiSe2021/22_ 062 – Antrag AWE für die Monate September und Oktober für das
Referat Erstsemester-Einführungstage

Antragsteller*innen: Lyubomyr Tartakovskyy
Antragstext und Begründung: siehe Anhang

- Malte hat viele Veranstaltungen über die eigentliche Planung hinaus durchgeführt
- ausführlichen Reflektionsbericht geschrieben
- hat ihm trotzdem viel Spaß gemacht

Diskussion:
- Wie kriegt man Leute dazu mitzumachen?

- frühzeitig auf einzelne zugehen und direkt ansprechen
- EET direkt bei der Konsti-Sitzung anmerken

Abstimmung: 07-00-00
Damit ist der Antrag Antrag AWE für die Monate September und Oktober für das Referat
Erstsemester-Einführungstage in Höhe von 500 €angenommen.

4.5 WiSe2021/22_ 063 – Antrag auf Durchführung von Online-Sitzungen

Antragsteller*innen: Lyubomyr Tartakovskyy
Antragstext: Der StuRa möge beschließen, den Anhang 1 Online-Sitzungen der Geschä�sordnung
zu bestätigen.
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Begründung: Wir haben diesen Beschluss bereits online gefasst, er soll aber für die rechtliche
Sicherheit in Präsenz bestätigt werden, damit wir bedenkenlos Online-Sitzungen durchführen
können

- Vertagung, da keine ⅔- Mehrheit

5 Wahlen und Entsendungen

5.1 Wahlen
5.1.1 stellvertretende Wahlleitung der Verfassten Studierendenscha�
Kandidat*in:
Vorstellung:

- Vertagung

5.1.2 Entsendung in den Verwaltungsrat des StuWe
Kandidat*in: Sabine Giese
Vorstellung:

- wurde von Frank gefragt, ob sie das Amt zu übernehmen möchte
- hat Erfahrungen und kennt sich aus
- dort wird die Mensa und Soziale Beratung besprochen
- Exekutivorgan des Studierendenwerkes

Rückfragen:
- Hast du Zeit dafür?

- Frank meinte, dass sich der Arbeitsaufwand auf 2h/Monat begrenzt

Abstimmung:
- Ergebnis: 07 Stimmen davon 00 ungültig / Stimmen: 07 von 07

Damit ist Sabine Giese in den Verwaltungsrat des StuWe entstand.
Sabine Giese nimmt die Wahl an.

6 Diskussion über Hybridsitzungen
- Bezug auf die Mail vom 1.12.2021 von FSR DIT, die an alle Stura-Mitglieder ging
- für den Antrag wurden die betroffene Referate nicht in Kenntnis gesetzt und einbezogen
- hybride Sitzungen mit Abstimmung im Chat sind nicht möglich, die Wahlen und

Abstimmungen müssten so durch Briefwahlen bestätigt werden
- der Justiziar der HS hat prinzipiell eine hybride Sitzung nicht ausgeschlossen, jedoch wird

die Art und Weise der Abstimmung nicht in seiner Stellungnahme erwähnt
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Fragen und Anmerkungen:
- alle FSRä sollen im StuRa gehört werden
- wir sollten die Situation von DIT beachten
- die Antwort wird als “pampig” auf die Vorschläge des Sprechers wahrgenommen
- Vorschlag einen AK zu dem Thema zu gründen

- Maurizio würde sich beteiligen
- DIT müsste aber auch dabei sein
- AKs können auch super in hybrid funktionieren

- Rechtssicherheit ist wichtig, aber eine Hybridlösung wäre anzustreben, gerade in
Corona-Hochzeiten

- eine Prüfung der Rechtssicherheit sollte erfolgen
- Austausch mit der Anwältin läu�

- Wahlen müssen nachvollziehbar sein, dies ist bei der Datenverarbeitung nicht gegeben,
weshalb wir Ämter mit pauschaler AWE immer nochmal per Briefwahl bestätigen müssen

- es gab zuvor schon eine Aussprache zum Thema mit DIT und seitdem wurde sich von DIT
nicht an Absprachen gehalten

- per Mail zu diesem Thema zu kommunizieren, ist kein guter demokratischer Diskurs, wenn
sich die Vertreter*innen nicht mal zur Diskussion zur Sitzung zuschalten

- es ist auch kein guter Umgang, in der Mail den StuRa-Sprecher so anzugreifen
- in der Oktober-Sitzung wurde schon über das Problem gesprochen
- Lubo steht mit FSR DIT per Mail im Austausch und war in der Sitzung
- Christoph bereitet gerade die Sitzungen mit der Zuschaltung vor und schätzt die Arbeit als

sehr groß ein und die Kapazitäten im StuRa als dafür nicht ausreichend
- es wird kritisiert, dass FSR DIT auch  jetzt nicht bei der Sitzung anwesend ist
- es wird eingeschätzt, dass es dem StuRa helfen würde, Engagierte zu finden, wenn man

nicht immer in Präsenz erscheinen muss
- es würde eine langfristige Konsequenz haben, dieses Format einzuführen und über Corona

hinaus beizubehalten
- Sabine wird in der Mail vom FSR DIT als Unterstützerin beschrieben, sie möchte aber

betonen, dass es ein riesiger Aufwand ist, für den die Mitglieder auch bereit sein müssen
und Online-Wahlen anfechtbar sind. Deswegen werden dann Briefwahlen eine Konsequenz
sein.

- Problem einer Debattenkultur besteht bereits aufgrund von Ablenkung etc. und bei
online/hybrid ist die Partizipation noch schwieriger aufgrund der Akustik,
Verständnisproblemen etc.

- bei Online- und Hybrid-Sitzungen gehen Mitarbeit, Diskussionskultur, Tatendrang und
Zwischengespräche verloren und somit auch der Spaß

- die Anliegen und Probleme werden nicht abgestritten, sondern werden vom StuRa
trotzdem aufgenommen

- FSR DIT muss sich vielleicht auch einfach anpassen
- die Pro-Punkte können schlecht vertreten werden, wenn FSR DIT selbst nicht anwesend ist,

es wird gefordert, dass sie nun wieder den ersten Schritt machen müssen
- FSR DIT wollte seine Arbeitgeber fragen, ob sie dafür freigestellt werden, dies ist auch mit

dem SächsHFG begründbar
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- konstruktive Arbeit wurde von Svens Mail an den Rektor mit der Beschwerde über den
StuRa verhindert

- Studis der F DIT gelten rechtlich als Auszubildende und nicht als Studierende, da der
Großteil ihrer Ausbildung praktisch ist (???)

- dass FSR DIT den StuRa boykottiert, schadet ihnen selbst, da wir ihre Rechte auch vor dem
Rektorat und der Hochschule vertreten würden, wenn wir diese erfahren würden

- weiter mit DIT im Austausch bleiben, die Priorität liegt aber auf Präsenzsitzungen ohne
hybride (Stimmabgaben-)Möglichkeiten

- FSR DIT und der StuRa sollten sich dafür einsetzen, dass sich bei F DIT das Studium und
auch die Arbeitsverträge so ändern, dass sie an der studentischen Selbstverwaltung
teilnehmen können

7 Informationen Teil 2

7.1 Sprecher
Wahrgenommene Termine:

- Beratungskommission
- viele Termine mit Hochschulangehörigen
- Wahlausschuss
- Termin mit Anwältin
- erweiterter Führungskrä�ekreis

Lubo:
- Alltagsgeschä�
- Wahlen

Abwahlantrag:
- Abwahlantrag wurde von studentischen Senator*innen zurückgezogen
- Rektorat hat einen eigenen Abwahlantrag auf die Tagesordnung gesetzt
- Rektor hat vor Ausschluss der Öffentlichkeit und seiner Person eine glorifizierende Rede

über sich gehalten; dies kritisieren wir, da es zwischen den Tagesordnungspunkten
stattfand und dies hat die Diskussion danach beeinflusst

- Diskussion im Senat ging um die Memes und über die Öffentlichkeitsarbeit des StuRas und
nicht über inhaltlichen Probleme, Argumente gegen den Rektor und Anliegen der
studentischen Senator*innen

- eine studentische Stimme wurde nicht zugelassen, da Lorenzʼ Rücktritt verhindert wird
- Abstimmung fiel: 04-06-01 aus
- Memes generieren Aufmerksamkeit in der Öffentlichkeit
- Verständnis zu den Memes wächst durch Erklärungen
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7.2 Fachscha�sräte

Architektur und Sozialwissenscha�en
Nächste Sitzung: 16.12.2021, 17:30 Uhr per jitsi: https://jitsi.stura.htwk-leipzig.de/meetingFSRAS

- seit letzter Woche Telegram Infochannel, um Studis zu informieren (Wahlen, Updates,
Jobanfragen, Praktikumsstellen)

- Anzahl der Mitglieder im FSR für die neue Amtszeit → 11
- Wahlwerbung läu� (Flyer, Plakate bereits gedruckt, Vorlesungsinterventionen geplant)
- Evaluation soll studiengangsspezifisch angepasst werden

Nachfragen:
- Wie viele Mitglieder wollen im FSR bleiben?

- bis jetzt niemand

Bauwesen
Nächste Sitzung: 15.12.2021 um 15:30 Uhr, voraussichtlich online

- Wahlen werden über soziale Medien beworben
- Mitglieder werden weiter über soziale Medien vorgestellt
- keine Feiern dieses Jahr
- E-Mails gehen immer noch nicht

Nachfragen:
- Wie sieht es mit der Person aus dem FSR aus, die der “Studenten stehen auf”-Bewegung

angehört (Querdenker-nahe Gruppe)?
- Meinungsumfrage hat ergeben, dass scheinbar private Meinungen nicht FSR

relevant sind
- die Freiheit des Einzelnen endet da, wo es die Freiheit der Anderen einschränkt,

dies ist hier der Fall und ein FSR sollte sich damit auseinandersetzen
- Sollte der StuRa eventuell einen Beschluss mit ⅔-Mehrheit fassen, in dem wir uns

gegen Querdenken aussprechen und an welchen die FSRä gebunden sind?
- KSS hat Gegendemos zu “Studenten stehen auf” organisiert
- “Studenten stehen auf” sind eine Minderheit, die aber sehr laut ist und die Sprecher*innen

der KSS, die sich gegen diese positionieren, bedrohen
- politische Neutralität existiert nicht in den FSR und StuRa, wir haben ein politisches Mandat

und vertreten unsere Studierenden
- als FSR haben wir eine Vorbildfunktion und sollte akademische Werte vertreten
- Wie würden andere FSRä damit umgehen, wenn Mitglieder/Studierende Querdenker*innen

sind?
- als Studierende sollten wir Quellen analysieren, Statistiken bewerten und einschätzen

können
- wir sollten dagegen aufstehen und uns positionieren, denn wir können den Querdenkern

nicht klein beigeben
- es ist krass, dass  Politik*innen, Vertreter*innen Angst haben, ihre Meinung/Maßnahmen zu

äußern
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- nicht jede*r, der*die sich für den FSR aufstellen lässt, will auch politisch arbeiten
- Beschluss größer aufziehen, Partizipation von Studis möglich machen
- StuRa hat ein hochschulpolitisches Mandat und kein allgemeinpolitisches Mandat
- das Thema geht in die Hochschulpolitik über
- in den Telegramgruppen werden Links zu Seiten geteilt, wo Testzertifikate mit negativem

Ergebnis zum Verkauf angeboten werden
- das Thema “Corona leugen” geht über das politische hinaus in die gesellscha�lichen

Themen
- Sexismus und Rassismus sind ebenfalls Themen, die nicht direkt hochschulpolitisch sind,

aber Prof*in äußern sich so und Studis fühlen sich diskriminiert und somit wird es auch ein
hochschulpolitisches Thema

- in anderen Fachscha�sräten wird sich schon darüber beschwert, wenn Masken nicht
getragen werden

Digitale Transformation
Nächste Sitzung ist am xx.xx.2021 um 15.30 Uhr im BBB-FDIT1

- nicht anwesend

Elektrotechnik und Informationstechnik
Nächste Sitzung: 15.12.2021, 14.00 Uhr, in https://meet.jit.si/Sitzung_FSR_ING

- gemeinsame Sitzung ME und EIT → Nachfrage zu Abstimmungen: immer nur abgestimmte
Stimmen zählen/ wer zählt als Enthaltung?

- Absage Ersti-/Drittifahrt
- zukün�ige Finanzen
- Veranstaltungen WiSe
- AK Fusion → ToDo Liste für anstehende Fusion
- Online-Lehre
- Wahlen, Wahlwerbung

Informatik und Medien
Nächste Sitzung: 16.12.2021 um 18.00 Uhr online via https://jitsi.stura.htwk-leipzig.de/FSR-IM

- neuer stellvertretende Wahlvorstand
- Graduiertenfeier fällt aus → Goodiebags sollen erstellt werden als Ausgleich

Maschinenbau und Energietechnik
Nächste Sitzung: 15.12.2021 Online https://meet.jit.si/Sitzung_FSR_ING um 14.00 Uhr

- letzte Sitzung zusammen mit EIT
- Gründung von AGs zur Bearbeitung und Zusammenlegung von Ämtern und für

Wahlwerbung
- Arbeitsplan für die nächsten Wochen zur Fusion besprochen
- tagen in der nächsten Sitzung wieder zusammen
- AK Fusion tagt auch diese Woche

- Mira und ich besuchen paar Online-Vorlesungen, um Werbung für Wahlen und FSR  zu
machen
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- Gespräch mit Dekan
- super lässiges und kurzes Gespräch (1 Stunde und 15 Minuten, im Vgl. 4 Stunden

mit Jäckel)
- viele Themen angeschnitten (politische Stellung des FSR, Online-Lehre, etc.)
- im Januar evtl. ein weiteres Gespräch zusammen mit neuer

Gleichstellungsbeau�ragten
- findet die Arbeit vom StuRa ansich gut, will keine Meinung zur Rektoratsdebatte

vertreten, will aber eine bessere Kommunikation von beiden
- Umstellung auf Online-Lehre wieder mit denselben Problemen bei denselben

Verdächtigen, wenige in Präsenz (wohl nach Wahl der Studis), Laborversuche weiterhin in
Präsenz

Anmerkungen:
- Dekan möchte einzeln mit den FSRä reden, obwohl die Fusion läu�
- StuRa ÖA sollte die Fusion der FSRä unterstützen

Wirtscha�swissenscha� und Wirtscha�singenieurwesen
Nächste Sitzung: 15.12.2021 um 18.00 Uhr online, https://jitsi.stura.htwk-leipzig.de/fsrww

- Wahlwerbung in Arbeit -> vor allem das Finden von  Kandidat*innen für Fakultätsrat
momentan noch schwierig

- Interviewanfrage der unabhängigen Hochschulzeitung “luhze” zum Thema sexistischer
Äußerungen von Lehrkrä�en und kritischen Lehrinhalten

- es fand kein persönliches Gespräch statt, wir haben aber schri�lich Fragen
beantwortet und ein Statement abgegeben

- es ging um die Feedback- und Evaluationsmöglichkeiten für Studis zu dem Thema,
die Vorgehensweise der Hochschule gegen solche Einzelfälle und das Verhältnis
zwischen FSR und Dekanat

- Campus Inform e.V. (studentische Unternehmensberatung) hat sich bei uns vorgestellt:

“Wir sind als Verein aktuell eine AG beim StuRa der Uni Leipzig, aber leider nicht beim
StuRa an der HTWK. Daher wollte ich mal fragen, was wir machen müssten, damit wir das
werden und damit auch mehr Studenten der HTWK die Möglichkeit haben, uns
kennenzulernen.
Über uns:
Campus Inform berät gemeinnützige Vereine und Unternehmen. Darüber hinaus bieten wir
viele Schulungen, auch durch unsere Kooperationspartner, zur Weiterbildung an.
Außerdem haben wir ein sehr lebendiges Vereinsleben, das wir auch versuchen im
momentan leider rein digitalen Format aufrechtzuerhalten. Unser Verein steht
grundsätzlich allen Studenten offen, die sich engagieren und Praxiserfahrung neben dem
Studium sammeln möchten.”

- gibt es hier die Möglichkeit sich zu vernetzen? evtl. Gründung Hochschulgruppe?

Anmerkungen:
- Hochschulgruppen müssen mindestens aus 5 Studierenden bestehen
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- es geht ihnen wahrscheinlich eher um die Öffentlichkeit
- Hochschulgruppe sollen nicht als Werbung dienen, sondern an der Hochschule arbeiten

7.3 Gremien

AK Umgang mit dem Coronavirus
- tagt nicht

AK Erstsemester-Einführungstage
- tagt nicht

Konferenz Sächsischer Studierendenscha�en - LandesSprecherInnenRat
https://www.kss-sachsen.de/

- aktuelle Arbeit immer im Newsletter
- nächste Sitzung des LSR am 11.12.2021 um 11 Uhr online
- Einsatz für Nachteilsausgleiche zu Corona - starke Presse- und Lobbyarbeit

- RSZ ist incoming
- HTWK noch immer allein auf weiter Flur mit Freiversuchen

- Einsatz für studentischen Tarifvertrag
- bald wieder Gremienworkshops (Januar/ Februar) für neue und alte Mitglieder in der

studentischen Selbstverwaltung (Gremienstrukturen, Studienkommission und
Prüfungsausschuss)

- bald wieder neue Ausschreibungen in der KSS für die Ämter - Amtszeit beginnt am
01.04.2022

- Hochschulgesetz: Novelle lässt wohl noch auf sich warten
- Musterrechtsverordnung zur Akkreditierung (bundesweit) wird derzeit evaluiert -

Stellungnahme hierzu wurde verfasst, kann bei Interesse zugearbeitet werden
- Diskussionen um landesweites Semesterticket

Haushaltsausschuss
- nicht getagt

Wahlausschuss
- hat 30.11.2021 getagt

- Termine:
Festlegung der Wahltermine:

- “Erster Wahltag”: Mo, 17.01.2022
- Frist zur Stimmabgabe: Mi, 19.01.2022 um 16 Uhr

Wahlausschreibung bis spätestens:
- Mo, 06.12.2021

Schließung Wähler*innenverzeichnis am / Einreichung Wahlvorschläge bis spätestens:
- Mo, 20.12.2022
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Antrag auf Adressänderung bis spätestens:
- Mo, 03.01.2022

Bekanntgabe der zugelassenen Wahlvorschläge bis:
- Di, 04.01.2022

Auszählung:
- Mi, 19.01.2022 um 16.30 Uhr

- Antrag: stellvertretenden Wahlleitung abweichend von den Sprecher*innen
- Antrag: digitales Zeugs für Wahlen
- MNZ-Rat Wahlen

Rektoratskommission Akkreditierung
- Akkreditierung von F DIT ist fast durch
- es ging um den Master F DIT
- wir können noch beim Qualitätsbericht Kritik einbringen

Senat
- tagt am 19.01.2022
- Berichte aus dem Senat aktuell meist in den PMs
- Abwahlantrag (vom Rektorat selbst gestellt) wurde im Senat behandelt (Ergebnis: 04-06-01)
- Tjark wurde als Stimmberechtigter nicht zur Sitzung zugelassen (nach unserer WahlO ist

der StuRa nicht für Wahlen zu Senat, Erweiterter Senat und Fakultätsrat zuständig), K
bestätigt nicht den von Lubo bearbeiteten Rücktritt

Anmerkungen:
- Meldet euch für die Senatssitzung an

Senatskommission Nachhaltigkeit und Klimagerechtigkeit
- hat nicht getagt

Verwaltungsrat des StuWe
- neue Entsandte

IT-Ausschuss
- tagt nicht

AK CERN
- tagt nicht

AK Code of Conduct
- tagt nicht

AK HSSFʼ22
- tagt nicht
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8 Sonstiges (5-10 min.)
-

--
Schließung der Sitzung um xx.xx Uhr
Anlage 0: Anwesenheitsliste
Anlage 1: WiSe2021/22_ 061 – Antrag AWE für die Monate Oktober und November für das Referat
Hochschulpolitik
Anlage 2: WiSe2021/22_ 062 – Antrag AWE für die Monate September und Oktober für das Referat
Erstsemester-Einführungstage
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Antrag auf doppelte Auszahlung der AWE für das Referat
Hochschulpolitik

Antragstellerin:
Mara Boege - Referentin fr Koordination und Kommunikation

Antragstext:
Der StuRa möge beschließen Tjark Delfs (Referent für Hochschulpolitik) für die Monate Oktober
und November eine Aufwandsentschädigung in Höhe von 500€ auszuzahlen.

Begründung:
Tjark hat als Hochschulreferenten in den letzten Monaten intensiv dem Sprecher in der Abwahl des
Rektors unterstützt, sowie zu hochschulspezifischen Terminen wie dem Rektoratsgespräch und
dem erweiterter Führungskrä�ekreis begleitet. In diesem ganzen Prozess hat er die Mitglieder des
StuRa informiert und zu dem Umgang beraten. Dafür hat er die Treffe der PKJ vorbereitet und
daran teilgenommen. Die Studierendenscha� hat er in persönlichen Gesprächen und in Reden auf
den Demonstrationen informiert und auf die studentischen Probleme aufmerksam gemacht.
Darüber hinaus verfasste er Pressemitteilungen, führte Interviews zu der Situation im StuRa und
der allgemeinen Lage an der HTWK. In den letzten zwei Monaten hat sich dieses Engagement und
die verbundene Arbeitslast um ein vielfaches gesteigert, was mit einer Aufwandsentschädigung
honoriert werden sollte.





Antrag auf Aufwandsentschädigung für das Referat
Erstsemester Einführungstage

Antragsteller

Lyubomyr Tartakovskyy

Antragstext

Der StuRa möge beschließen, dem Referenten für Erstsemester Einführungstage Malte Winzenburg
eine Aufwandsentschädigung für die Monate September und Oktober in Höhe von 500 Euro
auszuzahlen.

Begründung

Malte hat sich für die Erstsemester-Einführungstage 2021 richtig ins Zeug gelegt. Der AK EET hat
dieses Jahr wöchentlich und damit frequentierter getagt als in den Vorjahren. Zudem musste Malte
einiges alleine stemmen, da das Co-Referat unbesetzt blieb. Die Unterstützung seitens des
Sprecher*innen war begrenzt, weil wir uns aufgrund von anderen Themen
(Hygienekonzept/Umgang mit dem Rektor/Einstellung von Barbara) bei den EET zurückgenommen
haben und es seit dem 01. Oktober auch nur noch einen Sprecher gibt. Malte musste sich
größtenteils selbst einarbeiten, die Erstsemester-Einführungstage koordinieren und etliche
Veranstaltungen auch selbst durchführen, obwohl die Durchführung eigentlich die Aufgabe aller
Mitglieder der studentischen Selbstverwaltung ist.


	WiseSe2021_22_ 061 – Antrag AWE für die Monate Oktober und November für das Referat Hochschulpolitik.pdf
	WiseSe2021_22_ 061 – Antrag AWE für die Monate Oktober und November für das Referat Hochschulpolitik
	doc00616320211203151323




